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Уважаемые жители города Орла!
Благодарю за оказанное доверие всех, кто 14 февраля 

на выборах мэра Орла отдал свой голос за меня. Этот вы-
бор избирателей прежде всего — огромная ответствен-
ность за судьбу нашего города.

В предвыборные дни я чувствовал поддержку и помощь 
многих орловцев, видел их заинтересованность в реше-
нии проблем, высокую требовательность к органам вла-
сти. Все замечания, пожелания и критику я воспринимаю 
как наказы и руководство к действию.

В городском хозяйстве необходимо решить огромное 
количество проблем. Главное — обеспечить такие условия, 
чтобы жизнь в Орле была комфортной для горожан. Поэто-
му основное внимание буду уделять развитию жилищно-
коммунального комплекса, благоустройству города, повы-
шению качества жизни и благосостояния жителей.

Когда я принимал решение идти в мэры, то ставил себя 
на место каждого из вас. Почему вы должны голосовать за 
меня? Что надо сделать для жителей города, чтобы они те-
бе поверили? Без ответов на эти вопросы нельзя идти во 
власть. Я на них для себя ответил. И за то, что вы меня ус-
лышали, — спасибо. Ваш выбор дает мне новые силы.

Обращаюсь и к тем, кто не пришел на выборы либо го-
лосовал против. Не сомневаюсь в том, что и эти люди хо-
тят для нашего города лучшей жизни. Их сегодня многое 
не устраивает, и я их понимаю. Повторюсь: мы с вами 
должны жить значительно лучше. Ради нас, ради детей, 
внуков и нашего будущего.

Дорогие орловцы! Обещаю, что приложу максимум уси-
лий, чтобы оправдать ваше доверие. Но без вас, без ва-
шей поддержки этого сделать не удастся. Только вместе, 
только сообща мы сможем достичь тех высот, которые 
нужны для достойной жизни.

Виктор САФЬЯНОВ.
Мэр города Орла.

ОФИЦИАЛЬНО
25 февраля губернатором области подписан указ «Об 

отставке члена правительства Орловской области».
Принята отставка по собственному желанию (выход на 

пенсию) и досрочно прекращены полномочия заместителя 
председателя правительства области, руководителя агро-
промышленного блока Серова Вячеслава Михайловича.

Пресс-служба губернатора.

В пятницу в академии 
прошла конференция 
преподавателей, со-

трудников и студентов ОРАГС, 
в работе которой приняли уча-
стие представители регио-
нальной исполнительной вла-
сти — заместитель губерна-
тора и председателя прави-
тельства Орловской области, 
руководитель аппарата губер-
натора и правительства Ор-
ловской области И.Ю. Гармаш, 
федеральный инспектор в Ор-
ловской области В.Е. Амелин, 
заместитель начальника об-
ластного управления образо-
вания и молодежной политики 
Т.А. Ступина.

В повестке дня конферен-
ции значился единственный 
вопрос — выборы ректора 
академии. Изначально в спис-
ке кандидатов было три фа-
милии, однако преподавате-

лям и студентам пришлось 
выбирать одного из двух — 
профессор ОРАГС В.В. Огне-
ва сняла свою кандидатуру в 
день голосования. Выбор пе-
ред участниками конферен-
ции стоял непростой. Оба 
кандидата — В.Ф. Ницевич и 
Т.А. Болховитина (директор 
филиала ГОУ ВПО «Орловская 
региональная академия госу-
дарственной службы» в горо-
де Брянске, кандидат полити-
ческих наук, доцент) — пред-
ставили достойные програм-
мы дальнейшего развития 
академии.

В результате тайного голо-
сования большинство голо-
сов было отдано профессору 
Ницевичу.

Как отметил заместитель 
губернатора и председателя 
правительства области И.Ю. 
Гармаш, В.Ф. Ницевич — че-

ловек опытный, целеустрем-
ленный, умеющий эффектив-
но работать, и областная 
власть готова продуктивно 
взаимодействовать с акаде-
мией.

Итоги выборов ректора 
прокомментировал феде-
ральный инспектор в Орлов-
ской области, заместитель 
председателя попечительско-
го совета академии В.Е. Аме-
лин. Как подчеркнул Вале-
рий Евгеньевич, программа 
В.Ф. Ницевича содержит не-
мало конкретных предложе-
ний — например, по таким на-
правлениям развития акаде-
мии, как внедрение иннова-
ций, создание при вузе малых 
предприятий, информатиза-
ция образовательного про-
цесса.

— Думаю, что на своей 
должности Виктор Францевич 
добьется значительных успе-
хов, — заявил В.Е. Амелин.

Избранный ректор ОРАГС 
приступит к выполнению сво-
их должностных обязанностей 
после того, как его кандидату-
ра будет рассмотрена и ут-
верждена на коллегии Феде-
рального агентства по обра-
зованию.

Татьяна ФИЛЁВА.

В Орловской региональной академии 

государственной службы избрали нового 

ректора. Им стал доктор политических наук, 

профессор Виктор Францевич Ницевич, 

до настоящего времени занимавший 

должность проректора по науке и связям 

с общественностью Московского 

государственного социально-гуманитарного 

института.

Глава региона и руково-
дитель ОАО «ЦентрТеле-
ком» подписали соглашение 
о сотрудничестве и взаимо-
действии по созданию сов-
ременной информационно-
телекоммуникационной ин-
фраструктуры Орловской 
области.

Акционерным обществом 
будут проложены волокон-
но-оптические линии связи 
для организации и расши-
рения доступа граждан и 
организаций, в том числе 
учреждений образования, 
здравоохранения и соци-
альной защиты населения, к 
информационным ресурсам 
сети Интернет и к услугам 
телевизионного вещания 
IP-TV через реализацию 

проектов по строительству 
широкополосных сетей в го-
родах Орел, Мценск и Лив-
ны с последующим терри-
ториальным расширением 
зоны оказания данных ус-
луг. 

Как подчеркнул А.П. Коз-
лов, реализация соглаше-
ния приобретает особую 
значимость в связи с зада-
чами по развитию инфор-
м а ц и о н н о г о  о б щ е с т в а , 
формированию «электрон-
н о г о  п р а в и т е л ь с т в а » , 
внедрением современных 
информационных техноло-
гий в сфере предоставле-
ния государственных ус-
луг.

Пресс-служба 
губернатора.

Избранный ректор ОРАГС В.Ф. Ницевич (третий справа) и федеральный инспектор в Ор-

ловской области, заместитель председателя попечительского совета академии В.Е. Аме-

лин (второй справа) обсуждают с преподавателями вуза программу развития академии.

Это первое вручение па-
мятных наград в област-
ном центре в канун 65-й 

годовщины Великой Победы. 
Среди 50 человек, принимав-
ших в этот день поздравления, 
самыми почетными гостями 
были участники Великой Оте-
чественной войны. Разделить 
радость праздника с ветерана-
ми пришли представители об-
щественности, учащиеся школ, 
юнармейцы.

Первые медали в честь 
65-летия Великой Победы ве-
теранам вручили представите-
ли городской власти. Они поз-
дравили ветеранов с юбилей-
ной датой, поблагодарили за 
ратный и трудовой подвиг в го-
ды Великой Отечественной. В 
адрес ветеранов прозвучали 
теплые и искренние слова, по-
желания крепкого здоровья, 
благополучия и долголетия.  

К сожалению, не все из тех, 
кто отстоял свободу и незави-
симость нашей Родины в Ве-
ликой Отечественной войне, 
смогли присутствовать по со-
стоянию здоровья на церемо-
нии награждения. С видео-
позд равлением к собравшим-
ся обратился ветеран войны 
Л.П. Жигунов. Леонид Проко-
фьевич поблагодарил за на-

граду и за все то, что для вете-
ранов делают в последнее вре-
мя руководители страны и об-
ласти.

Ветеран Великой Отечест-
венной войны И.А. Федоров, 
уроженец Малоархангельского 
района, принимавший участие 
в Сталинградской битве, осво-
бождавший Белоруссию, Поль-
шу, бравший Берлин, пожелал 
всем ветеранам отметить не 
только 65-ю годовщину Побе-
ды, но и 70-ю, и 80-ю, и после-
дующие и чтобы такая траге-
дия, какую испытал наш народ 
в 1941—1945 годах, больше 
никогда не повторилась.

В завершение встречи ар-
тисты муниципального ансам-
бля «Славица» исполнили для 
ветеранов русские народные 
песни и танцы.

Прошедшая церемония ста-
ла началом череды торжест-
венных мероприятий, которые 
проводятся в соответствии с 
Указом Президента РФ «О юби-
лейной медали «65 лет Победы 
в Великой Отечественной вой-
не 1941—1945 гг.». Около 20 
тысяч жителей областного цен-
тра получат такие награды в 
честь Дня Победы.

Антон УХИН.
Фото автора.

В академии госслужбы — 
новый ректор

Первая связана с недоста-
точной эффективностью 

ведения антитабачной кампа-
нии в России. Депутаты пред-
лагают расширить перечень 
мест, где запрещено курение 
в соответствии с Федераль-
ным законом «Об ограничении 
курения табака». Изменения 
должны коснуться статьи 6 за-
кона и установить запрет на ку-
рение в местах общего пользо-
вания многоквартирных до-
мов.

Вторая законодательная 
инициатива в случае ее реали-
зации чревата штрафами 
для гастарбайтеров, получив-
ших разрешение в пределах 
установленных квот на работу 
по одной профессии, а на деле 
занимающихся другой трудо-
вой деятельностью. Это позво-
лит исключить многие злоупот-
ребления на рынке труда в ус-
ловиях кризиса.

Третья инициатива направ-
лена на более эффективное 
решение проблем между кре-
диторами и должниками при 
реализации имущества пос-
ледних в судебном порядке, 
устранение противоречий, воз-
никающих из-за значительной 
разницы ликвидационной и ры-
ночной стоимости имущества, 
создаст единое правовое поле 
для работы оценщиков, судеб-
ных приставов-исполнителей 
и арбитражных судов.

На заседании Совета были 
внесены изменения в Закон 
«Об областной целевой про-
грамме «Социальная подде-
ржка инвалидов на 2009—2010 
годы», в Закон «О здравоохра-
нении в Орловской области», 
другие региональные законы, 
в окончательной редакции при-
нят Закон «О недропользова-
нии в Орловской области».

В первом чтении депутаты 
рассмотрели изменения в За-
кон «О государственном регули-
ровании производства и оборо-
та этилового спирта, алкоголь-
ной и спиртосодержащей про-
дукции на территории Орловс-
кой области», устанавливающие 
минимальную цену на водку 
в розничной продаже. Так же, 
в первом чтении, внесены изме-
нения в областную целевую про-
грамму «О территориальном 
планировании развития терри-
тории Орловской области на 
2005—2010 годы». Программа 
предусматривает разработку 
региональных нормативов, ко-
торые станут основой для гра-
достроительного проектирова-
ния в городских округах и посе-
лениях области. Нормативы ус-
танавливают минимальные рас-
четные показатели благоприят-
ных условий жизнедеятельно-
сти, в том числе и доступности 
объектов социального и комму-
нально-бытового назначения 
для инвалидов.

Депутаты приняли Положе-
ние о порядке проведения ан-
тикоррупционной экспертизы 
законов Орловской области, 
постановлений Орловского об-
ластного Совета народных де-
путатов и их проектов, утвер-
дили отчет Контрольно-счет-
ной палаты Орловской области 
за 2009 год, а также заслушали 
доклад заместителя председа-
теля Совета А.А. Лабейкина 
об итогах работы заксобрания 
области в минувшем году.

(Окончание на 2-й стр.)

Заседание 
областного 

Совета 
народных 
депутатов

К 65-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ
Вчера в администрации Северного района города Орла 

прошло торжественное мероприятие, посвященное вруче-

нию юбилейных медалей «65 лет Победы в Великой Отече-

ственной войне 1941—1945 гг.» ветеранам и участникам 

Великой Отечественной войны, труженикам тыла, бывшим 

несовершеннолетним узникам концлагерей, проживаю-

щим на территории района.

Фронтовики, 
наденьте ордена!

Благодарность

Подписано соглашение 
о сотрудничестве

Вчера в администрации Орловской области 

состоялась рабочая встреча 

губернатора Орловской области 

А.П. Козлова с генеральным 

директором ОАО «ЦентрТелеком» 

В.А. Мартиросяном.

В конференции приняли 
участие губернатор Ор-
ловской области А.П. Коз-

лов, начальник Московской же-
лезной дороги В.И. Молдавер, 
председатель дорожного коми-
тета профсоюза железнодо-
рожников А.Д. Русак, начальник 
Орловско-Курского отделения 
МЖД А.А. Лёвин, руководители 
органов местного самоуправ-
ления, структурных подразде-
лений Орловско-Курского от-
деления, ветераны отрасли.

С информацией об итогах 
выполнения в 2009 году кол-
лективного договора на Ор-

ловско-Курском отделении 
МЖД выступил А.А. Лёвин.

По итогам IV квартала 2009 
года отделение стало победи-
телем отраслевого соревнова-
ния, проводящегося на сети 
железных дорог России. В ми-
нувшем году проиндексирова-
на заработная плата работни-
кам, резко сократились часы 
внеурочной работы.

Вместе с тем в связи с кри-
зисными явлениями в экономи-
ке грузооборот выполнен на 
63,2 % к уровню 2008 года, про-
изводительность труда состави-
ла 82,3 % к указанному периоду.

О задачах, стоящих перед 
Орловско-Курским отделени-
ем МЖД и коллективом орлов-
ских железнодорожников, про-
информировал В.И. Молдавер. 
А.Д. Русак рассказал о работе, 
проводимой по социальной за-
щите работников столичной 
магистрали.

Затем к участникам конфе-
ренции обратился губернатор 
Орловской области А.П. Коз-
лов.

Глава региона подчеркнул, 
что регулярные встречи руко-
водства области с железнодо-
рожниками являются взаим-
ной необходимостью, по-
скольку отделение — в числе 
крупнейших на Орловщине 
предприятий по численности 
работников и объему уплачи-
ваемых налогов.

А.П. Козлов подчеркнул осо-
бую значимость укрепления 

взаимодействия между всеми 
структурными подразделения-
ми отрасли с целью дальней-
шего повышения эффективно-
сти работы.

Губернатор выразил надеж-
ду, что Орловско-Курское от-
деление продолжит политику 
планомерного повышения 
уровня оплаты труда работни-
ков, будет и впредь сохранять 
все необходимые социальные 
гарантии своим сотрудникам.

«В этом отношении желез-
ная дорога хранит лучшие тра-
диции взаимопомощи. Данную 
работу сворачивать нельзя: 
люди всегда ждут содействия, 
прежде всего со стороны род-
ного предприятия», — сказал 
глава региона.

Губернатор также подробно 
остановился на вопросах тру-
доустройства молодых перс-
пективных кадров, поддержки 

ветеранов отрасли, реализа-
ции Орловско-Курским отде-
лением ряда инфраструктур-
ных проектов.

В рамках конференции со-
стоялось подписание согла-
шения между правительством 
Орловской области и Москов-
ской железной дорогой. Со-
глашение направлено на даль-
нейшее увеличение объемов 
перевозок, создание новых ра-
бочих мест, снижение цен и 
убытков от перевозок пасса-
жиров железнодорожным 
транспортом в пригородном 
сообщении.

В заключение состоялось 
вручение отраслевых наград и 
почетных грамот губернатора 
ряду работников отделения (на 
снимке).

Пресс-служба 
губернатора.

Фото Андрея САСИНА.

Три законодательные 

инициативы 

для внесения в 

Государственную 

думу приняты вчера 

на заседании 

Орловского 

областного Совета 

народных депутатов. 

Все инициативы 

облсовета 

направлены на 

изменения в 

федеральных 

законах.

Вчера в орловском Дворце культуры 

железнодорожников состоялась конференция 

работников Орловско-Курского отделения 

Московской железной дороги, посвященная 

итогам выполнения в 2009 году коллективного 

договора в отделении.

Лучшие в России — 
орловские железнодорожники
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НОВОСТИ. СОБЫТИЯ. ФАКТЫ

ФЕСТИВАЛЮ «НЕ СТАРЕЮТ 
ДУШОЙ ВЕТЕРАНЫ» — 10 ЛЕТ

Вчера в ДК профсоюзов состоялось 
торжественное открытие Х городского 
фестиваля «Не стареют душой ветераны», 
посвященного 65-летию Великой Победы.

Организатор праздника — городское управление 
культуры. Заявку на участие в фестивале подали 11 твор-
ческих коллективов. Выступления будут проходить каждую 
пятницу. 16 апреля состоятся вечер-чествование старей-
ших участников и торжественная церемония их награжде-
ния.

Гала-концерт победителей фестиваля по традиции 
пройдет 9 мая в Орловском городском парке культуры 
и отдыха.

ОБСУДИЛИ ИТОГИ 
АРХИЕРЕЙСКОГО 

СОВЕЩАНИЯ
В храме Михаила Архангела города Орла 
прошло епархиальное собрание, на котором 
высокопреосвященнейший архиепископ 
Орловский и Ливенский Пантелеимон 
и духовенство епархии обсудили итоги 
Архиерейского совещания, состоявшегося 
в Москве в начале февраля.

В своем выступлении архиепископ Пантелеимон коснул-
ся основных событий в жизни Русской православной церкви 
и вопросов осуществления в церковной жизни инициатив, 
предпринятых Святейшим Патриархом Московским и всея 
Руси Кириллом. Речь шла о расширении миссионерского, 
молодежного и социального служения.

Владыка напомнил руководителям епархиальных отделов 
о необходимости развития взаимодействия с профильными 
синодальными учреждениями Московского патриархата, 
а настоятелей храмов призвал осуществлять тщательный 
контроль содержания литературы, продаваемой в церковных 
лавках.

Кроме этого, на заседании были утверждены изменения 
в составе епархиального суда. Его председателем избран 
настоятель храма иконы Божией Матери «Знамение» 
города Орла священник Максим Смоляков, секретарем — 
протодиакон Ахтырского кафедрального собора Сергий 
Летушов.

МИЛИЦИОНЕРЫ 
ВОССТАНОВИЛИ ПОЛЕ 

ДЛЯ КОНКУРА
На базе кавалерийского взвода отдельного 
батальона патрульно-постовой службы при 
УВД прошли соревнования по конкуру, 
посвященные Дню защитника Отечества.

Для проведения спортивного соревнования сотрудники 
кавалерийского взвода собственными силами на базе 
в деревне Звягинки Орловского района восстановили поле 
для конкура.

Обладателем главного приза соревнований стал коман-
дир отделения кавалерийского взвода старшина милиции 
Игорь Сопов. Орловские милиционеры-кавалеристы 
нередко участвуют в различных соревнованиях и показа-
тельных выступлениях по конному спорту, завоевали более 
десятка престижных наград, являются призерами соревно-
ваний на кубки губернаторов Курской и Калужской обла-
стей.

Теперь у сотрудников кавалерийского взвода появилась 
возможность тренироваться и состязаться на собственном 
конкурном поле.

БЕЗОПАСНОСТЬ 
НА ДОРОГАХ ОСТАЁТСЯ 

НИЗКОЙ
За прошедшие праздничные дни в области 
зарегистрировано 12 дорожно-
транспортных происшествий, в которых 
пострадали 20 человек. К счастью, 
обошлось без летальных исходов.

Четыре раза пострадавшими становились пешеходы, 
на которых совершались наезды, и восемь раз водителями 
допускались столкновения с другими автомобилями. Так, 
в городе Орле в районе дома № 30 по улице 3-й Курской 
водитель БМВ допустил столкновение с впереди едущим 
автомобилем «Тойота», после чего совершил наезд на двух 
пешеходов — девочек 13 и 14 лет, которые получили 
травмы.

Наиболее сложным днем оказалась суббота 20 февра-
ля — в результате пяти ДТП восемь человек получили 
травмы.

Проводимая оценка причин и условий, способствующих 
возникновению дорожно-транспортных происшествий, 
указывает на пренебрежительное отношение граждан 
к собственной безопасности. Госавтоинспекция обращает-
ся к пешеходам и водителям с просьбой не пренебрегать 
Правилами дорожного движения, беречь свою жизнь 
и жизни окружающих.

Информагентство «Орловской правды».

ДАЛИ КЛЯТВУ 
ЛЮБИТЬ РОДИНУ

«Вперед, мальчишки-2010». Так назывался 
областной конкурс для младших 
школьников, который прошел вчера 
в орловском Дворце спорта «Олимп».

Конкурс проводится областной пионерской организаци-
ей «Орлята», областным Дворцом пионеров им. 
Ю.А. Гагарина при участии Академии ФСО России, област-
ного военного комиссариата, ОГОУДОД «Орловская 
детско-юношеская спортивная школа».

Военно-спортивная игра «Вперед, мальчишки» прово-
дится раз в три года, эта — третья по счету. В ней приняли 
участие команды общеобразовательных учреждений, 
учреждений дополнительного образования, школ-интерна-
тов и детских домов Орла и районов области. Всего в кон-
курсе участвовали 210 ребятишек 3 — 4-х классов, которые 
приехали посоревноваться в силе, ловкости и сноровке, 
показать боевой и командный дух.

Во время торжественной части под звуки государствен-
ного гимна РФ сегодняшние мальчишки — завтрашние 
защитники Отечества дали нерушимую клятву быть честны-
ми и справедливыми, верно хранить традиции дедов 
и отцов, любить Родину и быть ее надеждой и опорой.

— Это по-настоящему масштабное и достойное внима-
ния событие, — говорит заместитель председателя област-
ной пионерской организации «Орлята» Г.М. Зубова. — Оно 
замечательно еще и тем, что приурочено к 65-летию 
Победы. Чувствуются юношеский задор, энергия, спортив-
ное нетерпение, даже какая-то необыкновенная взрослость 
участников конкурса. 

Проигравших в этот день не оказалось. Победили 
юность, дружба, единение, союзничество, командный дух. 
Все участники команд, победители финалов, конкурсов 
по разным номинациям награждены премиями и ценными 
подарками.

Елена СТАРНОВСКАЯ.

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

Он сказал:
— Уважаемые депутаты! В 

соответствии с законом об об-
ластном Совете, нашим регла-
ментом мы подводим итоги ра-
боты в 2009 году. Год был не-
простым для страны и области, 
тяжелый удар по экономике 
был нанесен системным фи-
нансово-экономическим кри-
зисом. Федеральная власть, 
Президент России Д.А. Медве-
дев, Председатель Правитель-
ства РФ В.В. Путин делали все 
для того, чтобы не произошло 
дестабилизации в стране. И 
эти шаги дали результаты: ис-
полнялись и исполняются все 
социальные обязательства пе-
ред людьми, начался медлен-
ный рост экономики.

Аналогичная работа велась 
и на региональном уровне. Де-
путатский корпус в тесном взаи-
модействии с исполнительной 
властью, губернатором области 
сосредоточил усилия на поиске 
путей оживления производства, 
привлечения инвестиций, обес-
печении социальной защиты на-
селения, стремился сделать все 
возможное, чтобы орловцы как 
можно меньше ощутили на себе 
тяжесть сложившейся ситуации. 
И уже осенью минувшего года 
появился свет в конце тоннеля. 
Можно с уверенностью сказать, 
что острая фаза кризиса мино-
вала, но впереди еще много ра-
боты по восстановлению эконо-
мики, ее возвращению на до-
кризисный уровень.

В течение всего года мы ра-
ботали над созданием право-
вой базы, направленной на ре-
шение сложных задач в обла-
сти государственного строи-
тельства, экономики, социаль-
ной сферы, местного самоуп-
равления. Серьезные измене-
ния были внесены в структуру 
органов исполнительной вла-
сти. Практически мы прошли 
две трети своего депутатского 
пути. За это время нами при-
нято 352 закона. В истекшем 
году принято 150 законов и 320 
постановлений в различных 
сферах. Это цифры стати-
стики. Они сухи, но за ними 
ежедневная работа депутатов, 
аппарата Совета по совер-
шенствованию областного за-
конодательства.

Одним из основных направ-
лений деятельности Совета 
было правовое регулирование 
бюджетного процесса в обла-
сти. В течение года параметры 
бюджета пришлось сущест-
венно скорректировать. Изме-
нения вносились пять раз. 
В результате план по поступ-
лению налоговых и неналого-
вых доходов был уменьшен 
на 2,4 млрд. рублей, или более 
чем на 25 % к первоначально 
утвержденным параметрам. 
Безвозмездные поступления 
из федерального центра в про-
шлом году увеличились в 1,5 
раза и составили 8,2 млрд. 
рублей. В целом общий объем 
доходов областного бюджета 
достиг 16,2 млрд. и составил 
к благополучному докризисно-
му 2008 году 105,1 % — увели-
чился почти на миллиард руб-
лей. Это показатель доверия 
федерального центра новому 
руководству области. Безу-
словно, не обошлось без труд-
ностей. Пришлось сократить 
расходы на капитальные вло-
жения, на реализацию некото-
рых целевых программ. Одна-
ко публичные обязательства 
в минувшем году исполнены 
в полном объеме.

Бюджет текущего года был 
принят с максимально допус-
тимым размером дефицита. 
Тем не менее, несмотря на ос-
тающиеся трудности, мы вновь 
сохранили социальные при-
оритеты. На образование, 
культуру, здравоохранение 
и социальную политику в 2010 
году с учетом межбюджетных 
трансфертов направлено свы-
ше 50 процентов всех расхо-
дов областного бюджета — 
почти 9 млрд. рублей. Мы ак-
тивно использовали бюджет-
ное планирование в качестве 
важнейшего инструмента сти-
мулирования экономики обла-
сти в период выхода из кризи-
са. С целью поддержки субъ-
ектов малого предпринима-
тельства с 2009 года законом 
области снижена налоговая 
ставка для налогоплательщи-
ков, применяющих упрощен-
ную систему налогообложе-
ния; 1 января 2010 года всту-
пил в силу закон области о при-
менении индивидуальными 
предпринимателями упрощен-
ной системы налогообложения 
на основе патента.

Одной из самых актуальных 
остается проблема привлече-
ния дополнительных инвести-
ций в экономику. Этой цели 
послужит Закон «О государст-
венной поддержке инвестици-
онной деятельности в Орловс-
кой области». Весьма важными 
в работе Совета были пробле-
мы развития законодательства 
в социальной сфере. Этому 
был посвящен каждый пятый 
принятый закон. Наиболее зна-
чимые из них законы — «О га-
рантиях прав ребенка», «О фи-

зической культуре и спорте 
в Орловской области», «О 
льготном лекарственном обес-
печении отдельных категорий 
граждан в Орловской обла-
сти», «Об установлении вели-
чины прожиточного минимума 
пенсионера в целях установле-
ния социальной доплаты к пен-
сии» и многие другие.

В 2009 году мы продолжали 
использовать внесессионные 
формы работы. Проведено 18 
депутатских слушаний, круг-
лых столов, расширенных за-
седаний комитетов. Нам эту 
практику работы нужно все-
мерно совершенствовать. Де-
путатский корпус активно 
включился в реализацию наци-
ональной программы борьбы 
с коррупцией. Мы приняли об-
ластной закон, создана и ра-
ботает комиссия Совета по ан-
тикоррупционной экспертизе 
нормативно-правовой базы 
области, провели депутатские 
слушания на эту тему.

Совет использовал право за-
конодательной инициативы, 
и мы активно взаимодействова-
ли с Федеральным собранием 
РФ. Направили в Думу три зако-
нодательные инициативы, Со-
ветом приняты два обращения 
к президенту, премьер-минист-
ру, Федеральному собранию.

Была продолжена практика 
реализации наказов избирате-
лей депутатам областного Со-
вета народных депутатов, 
большое внимание уделялось 
приему граждан, работе с их 
обращениями. Велась актив-
ная работа в округах и на за-
крепленных территориях, фун-
кционировали общественные 
приемные. За 2009 год депута-
тами было принято более 6,5 
тыс. человек.

Особо хотелось бы отметить 
работу молодежного парла-
мента при областном Совете, 
активную жизненную позицию 
молодых парламентариев. Мы 
и впредь надеемся на их ини-
циативу и творчество. Мы при-
знательны за сотрудничество 
координационному совету 
представительных органов го-
родских округов и муниципаль-
ных районов за сотрудниче-
ство и взаимодействие.

Успешный законотворчес-
кий процесс невозможен без 
понимания и взаимодействия 
всех ветвей власти. Мы при-
знательны за это губернатору 
А.П. Козлову, членам прави-
тельства, руководителям фе-
деральных структур и надеем-
ся на дальнейшее плодотвор-
ное сотрудничество.

Задачи перед законодате-
лями страны на текущий год, 
вытекающие из послания Фе-
деральному собранию РФ, 
сформулировал Президент РФ 
Д.А. Медведев, конкретизиро-
вал их Председатель Госдумы 
РФ Б.В. Грызлов на Ассамблее 
российских законодателей. 
По-прежнему одной из глав-
ных задач остается преодоле-
ние негативных последствий 
кризиса. Б.В. Грызлов подчер-
кнул, что кризис еще не побеж-
ден. Хотя есть в январе теку-
щего года позитив: промыш-
ленность дала за январь + 
7,8 % к уровню 2009 года, 
+6,5 % — рост внешнеторгово-
го оборота. Сократился на 10 % 
импорт. Вызывает особое бес-
покойство безработица — 6,8 
миллиона человек. Это 5 % ро-
ста к уровню января прошлого 
года. Депутатский контроль за 
реализацией антикризисных 
мер, отметил спикер Госдумы, 
по-прежнему остается эффек-
тивным инструментом.

В свете этих задач важной 
является работа над законода-
тельной базой, обеспечиваю-
щей модернизацию экономи-
ки, эффективную социальную 
политику, реформирование 
политической системы нашего 
общества. Над их выполнени-
ем, а также подготовкой к 65-
летию Победы в Великой Оте-
чественной войне, 450-летию 
основания города Орла, повы-
шением уровня социально-
экономического развития Ор-
ловской области нам и пред-
стоит работать в текущем году.

Эхо минувших выборов 
в Орле прозвучало в виде кри-
тического заявления об их хо-
д е  о т  ф р а к ц и и  К П Р Ф .  А 
Н.В. Варламов сделал анало-
гичное заявление от депутатс-
кой группы «Справедливая 
Россия» (четыре депутата). Од-
нако на вопрос «кто именно 
из депутатов подписался 
под заявлением?» не ответил. 
А  « с п р а в е д л и в о р о с с » 
М.А. Межнев заявил, что с за-
явлением не согласен. С кри-
тикой оппозиции не согласил-
ся председатель Избиратель-
ной комиссии Орловской об-
ласти Е.Н. Щендригин. Глав-
ное, что был обеспечен про-
цесс свободного волеизъявле-
ния граждан на выборах, ска-
зал он, а большая часть подан-
ных жалоб касается СМИ. Все 
жалобы рассматриваются в су-
дах. Эту информацию подтвер-
дил и первый заместитель про-
курора области В.П. Опальков. 

На заседании были рас-
смотрены и другие вопросы.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

Заседание областного 
Совета народных депутатов

В семинаре участвовало бо-
лее семидесяти предста-

вителей предприятий промыш-
ленности, сельского хозяйства, 
других отраслей Орловской, 
а также Воронежской, Тамбов-
ской и Липецкой областей.

Семинар открыл ректор Ор-
ловского аграрного университе-
та доктор сельскохозяйственных 
наук Н.В. Парахин, отметивший 
его актуальность в свете усиле-
ния ответственности за наруше-
ния в ведении реестров владель-
цев именных ценных бумаг, за 
проведение собраний, раскры-
тие информации акционерными 
обществами.

Об особенностях государст-
венного контроля за соблюде-
нием эмитентами законода-
тельства о рынке ценных бумаг 
в свете ужесточения админист-
ративной ответственности со-

общил руководитель РО ФСФР 
в  Юго-Западном регионе 
Ю.Н. Распутный. В частности, 
штрафные санкции на долж-
ностных лиц увеличены до 50 
тыс. рублей, на юридических — 
до миллиона рублей.

С разъяснениями основных 
положений новых норм законо-
дательства РФ выступили на-
чальники отделов РО ФСФР 
в  Юго-Западном регионе 
Д.А. Вавулин, Р.В. Скандаков, 
Д.Л. Морозов. О роли регист-
раторов в развитии рынка цен-
ных бумаг сообщили предста-
вители реестродержателей: 
ОАО «Реестр» и ЗАО «Статус».

А затем представители РО 
ФСФР в Юго-Западном регио-
не ответили на вопросы участ-
ников семинара.

Соб. инф.

О новом на рынке ценных бумаг

Животноводство, приносящее жи-
вые деньги, сегодня привлекатель-
но даже для тех предприятий, ко-

торые прежде никогда не занимались аг-
рарным производством.

К примеру, малое предприятие ООО 
«Союз», несколько лет занимавшееся 
только торгово-закупочной деятельно-
стью, организовало сельхозпроизводство 
в Урицком районе (поселок Сеножатное), 
выкупив животноводческие помещения 
у агрофирмы ООО «Урицкое».

Еще два с половиной года назад быв-
шие колхозные фермы находились в пла-
чевном состоянии: здесь и крыша текла, 
и полы пришли в полную негодность — 
словом, помещениям требовались капре-
монт и полная реконструкция. В короткий 
срок новые хозяева отремонтировали все 
три фермы, провели воду, заменили элект-
ропроводку, систему навозоудаления. 
Полностью переоборудовали маточник: 
сегодня там содержатся сотни поросят — 
новорожденные малыши пород дюрок, 
ландрас и йоркшир. ООО «Союз» закупало 
маточных племенных животных у ведущих 
производителей нашего региона и других 
областей.

— Нынешней весной планируем реали-
зовать 500 голов молодняка, — говорит ру-
ководитель хозяйства Михаил Федорович 
Фейтуллаев. — А уже в ближайшем буду-
щем мы готовы обеспечивать поросятами 

беконных пород население Урицкого рай-
она, да и соседних тоже.

Специально для молодняка предпри-
ятие организовало даже молочное произ-
водство. Здесь содержатся тринадцать бу-
ренок, которые ежедневно обеспечивают 
парным молоком маленьких поросят.

В перспективе хозяйство планирует вы-
ращивать свиней и на откорм. Но уже… 
в Новосильском районе. Здесь предпри-
ниматели выкупили убойный цех; в бли-
жайшее время они рассчитывают органи-
зовать собственное колбасное производ-
ство. Осталось дело за малым: арендовать 
или выкупить животноводческие помеще-
ния одного из бывших хозяйств; поставить 
на откорм около тысячи поросят. Но самое 
главное — получить землю для производ-
ства собственных кормов, которые пока 
приходится закупать.

— Мы очень рассчитываем на кредит-
ные ресурсы, — говорит Фейтуллаев. — 
Только за счет собственных средств со 
всем этим сложнее будет справиться.

Кроме свиноводства малое предпри-
ятие развивает овцеводство. На одной 
из ферм содержится более пятисот овец 
редких для нашего региона курдючных по-
род. Животные также будут реализовы-
ваться на племя.

На всей территории предприятия — 
полный порядок. Главная заслуга в этом  
управляющей животноводческим комп-

лексом Светланы Викторовны Докукиной. 
Светлана Викторовна вместе с мужем Сер-
геем Александровичем и сыном Романом 
(на снимке) в буквальном смысле днюют 
и ночуют на фермах. Для Докукиных руко-
водство хозяйства даже приобрело дом 
по соседству с комплексом, ведь до их 
родной деревни Богдановки от поселка 
Сеножатное — несколько километров. 
По плохой погоде туда и обратно, как гово-
рят, не наездишься. Сергей Александро-
вич работает в «Союзе» бригадиром, Ро-
ман — шофером.

— В скором времени ожидаем в хозяй-
стве и своего ветврача: дочь Марина учит-
ся в орловском сельхозтехникуме, — гово-
рит Светлана Викторовна.

В подчинении у управляющей комплек-
сом девять человек. Большинство из них — 
люди приезжие, живут здесь же, по со-
седству с Докукиными.

— С кадрами поначалу были большие 
проблемы, — рассказывает Докукина. — 
Вокруг дачные поселки, в соседних дерев-
нях живут в основном пенсионеры. Но мы 
справляемся теми силами, которые есть.

Еще как справляются! Такой порядок 
не у каждого хозяина увидишь. Животные 
сыты и ухожены, вся имеющаяся техника 
отремонтирована и на ходу, на террито-
рии предприятия — ничего лишнего. Кол-
лектив дружный, люди с полуслова пони-
мают друг друга. Все здесь с нетерпени-
ем ожидают наступления весны, когда 
выйдут на пастбище утомленные долгой 
зимой буренки и овцы, когда появится 
на свет очередной долгожданный при-
плод, а с ним — и стимул к дальнейшей 
успешной работе.

Наталья ЗАРУБИНА.

Фото автора.

МАЛЫЙ БИЗНЕС НА СЕЛЕ

Крепнет 
крестьянский «Союз»

Ведущая роль в аграрном производстве сегодня отводится 

крупным промышленным холдингам, однако не меньшее значение 

для АПК имеет развитие предприятий малых форм 

хозяйствования, которые производят значительные объемы 

сельхозпродукции. Все больше малых предприятий на селе 

делают ставку на животноводство, работая не по старинке, а в 

тесном сотрудничестве с наукой, учитывая требования рынка. 

На днях на базе Орловского государственного 
аграрного университета прошел семинар 
«Новое в законодательстве об акционерных 
обществах и ценных бумагах. Усиление 
административной ответственности за 
правонарушения на финансовых рынках». Его 
провели региональное отделение Федеральной 
службы по финансовым рынкам в Юго-
Западном регионе и правительство Орловской 
области.



27 февраля 2010 г.

www.orp.orel.ru    orp@rekom.ru
ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА 7

В районах области
Урицкий район

ЮНЫЕ ДРУЗЬЯ МИЛИЦИИ
В начале года в школе №1 п. Нарышкино начал свою 

работу отряд юных друзей милиции.

Шаблыкинский район

«САЛЮТ ПОБЕДЫ»
Так называется отчетный концерт художественной 

самодеятельности, посвященный 65-летней 

годовщине Победы над фашизмом, который прошел в 

районном Доме культуры. На сцену вышли учащиеся и 

работники ПУ №23. Гостями праздника стали 

ветераны Великой Отечественной войны и школьники.

В его составе — семь деву-
шек и двое юношей — уча-

щиеся 10-го класса, которые 
прошли отбор. Обязательные 
критерии — самодисциплина, 
умение аргументированно от-
стаивать свою точку зрения, 
авторитетность. Учитывалось 
и желание претендентов полу-
чить в будущем юридическое 
образование.

Юные помощники милиции 
получили свои удостоверения 
в торжественной обстанов-
ке — на районной ученической 
конференции. Ребята уже 
включились в работу по право-
вому просвещению учащихся 
школы. Юные друзья милиции 

проводят разъяснительные бе-
седы, классные часы, диспуты, 
консультации со школьниками 
младшего и среднего звена.

Кроме того, члены отряда 
у ж е  д е ж у р и л и  н а  о д н о м 
из школьных вечеров. Ребятам 
определили места дежурств, 
была разработана схема дей-
ствия в случае возникновения 
возможных конфликтных ситу-
аций.

Сейчас в этом учебном за-
ведении разрабатывают новые 
идеи по созданию отрядов 
профессиональной подготов-
ки по другим направлениям.

Соб. инф.

Как отметила заместитель 
директора по воспитатель-

ной работе О.И. Маничева, ме-
роприятие — это своего рода 
диалог между живыми и теми, 
кто не вернулся с фронта, чьи 
планы на будущее нарушила 
война.

В программе концерта — 
песни военных лет, танцеваль-
ные номера, театральные по-
становки. Прозвучало стихот-
ворение памяти почетного 
гражданина поселка Шаблы-
кино, пулеметчика, легендар-
ного защитника Дома Павлова 
И.В. Воронова. Автором сти-
хотворения является житель-
ница поселка Шаблыкино 
Р.А. Филина.

— Шаблыкинский район дал 
нашей Родине Героев Совет-
ского Союза, — отметила 
О.И. Ма   ничева. — Это военный 
летчик Н.В. Гринев, комсорг 
стрелкового батальона 51-й 
гвардейской стрелковой диви-
зии Г.Г. Миронов, командир 
317-го танкового батальона 
55-й гвардейской танковой 
бригады А.Т. Шоропов, а также 
Герой России летчик И.А. Лео-
нов.

Отрадно, что шаблыкинцы 
помнят о мужестве своих зем-
ляков и свято чтят память по-
гибших за свободу и независи-
мость русского народа.

Соб. инф.

-Выставка — это фотоле-
топись нашего района, 

— рассказывает начальник 
районного отдела культуры 
Л.И. Лусанова. — Здесь пред-
ставлены снимки, отражающие 
75-летнюю историю района, 
достижения новодеревеньков-
цев, их трудовые будни, уча-
стие наших земляков в меро-
приятиях областного и россий-
ского масштаба. С фотогра-
фий смотрят знатные тружени-
ки, чьи производственные по-
казатели сравнивали со стаха-
новскими, успешные руково-
дители, деятельность которых 
способствовала процветанию 
района. Фотообъектив запе-

чатлел наши новостройки и чу-
десные природные уголки рай-
она. Весь район участвовал 
в формировании экспозиции, 
ее основу составляют снимки 
из семейных архивов.

Кроме того, в экспозиции, 
посвященной 75-летию образо-
вания района, представлены на-
ходки археологов за последние 
три года раскопок на его терри-
тории, в результате которых 
возраст многих поселений от-
несен к более позднему перио-
ду, чем считалось ранее. В селе 
Старогольском обнаружена сто-
янка эпохи неолита — IV—III ты-
сячелетия до нашей эры.

Соб. инф.

Новодеревеньковский район

К ЮБИЛЕЮ РОДНОГО 
РАЙОНА

В честь 75-летия образования Новодеревеньковского 

района в краеведческом музее районного центра — 

п. Хомутово — развернута фотовыставка.

Эти ребята не только пре-
красно учатся, но и прини-

мают активное участие в об-
щественной жизни родного 
училища, успевают занимать-
ся в кружках и секциях.

Сейчас в этом учебном за-
ведении полным ходом идет 

подготовка к смотру художест-
венной самодеятельности. Ме-
роприятие пройдет под деви-
зом «Салют Победы» и будет 
посвящено 65-летию Великой 
Победы.

Соб. инф.

Кромской район

ГУБЕРНАТОРСКИЕ 
СТИПЕНДИАТЫ

В этом году в Кромском профессиональном училище 

№ 19 трое ребят будут получать губернаторские 

стипендии. Это учащийся 2-го курса по специальности 

«Тракторист-машинист сельхозпроизводства» 

Виталий Ланский, учащаяся 3-го курса 

по специальности «Парикмахер-визажист» Мария 

Рожнова и учащийся 3-го курса по специальности 

«Повар-кондитер» Владимир Чистяков.

Случилось это после того, 
как учитель математики, 

физики и информатики этой 
школы А.И. Рыжиков, ставший 
лауреатом конкурса «Учитель 
года-2009», на встрече побе-
дителей этого всероссийского 
конкурса с Президентом РФ 
Д.А. Медведевым в Москве об-
ратился к Дмитрию Анатолье-
вичу с просьбой помочь пере-
вести школу с электрического 
отопления на газовое.

К решению этой задачи актив-
но подключился и губернатор Ор-
ловской области А.П. Козлов.

В рекордно короткие сроки 
н е з а м ы с л о в а т ы й  п е й з а ж 

школьной территории украси-
ла новая газовая котельная, 
благодаря которой дети зани-
маются сегодня в тепле. Кста-
ти, несмотря на сильные холо-
да, только за два зимних меся-
ца по сравнению с аналогич-
ным периодом прошлого года 
удалось сэкономить на отоп-
лении школы более ста тысяч 
бюджетных рублей.

А недавно победненские де-
ти получили ещё один пода-
рок — школьный автобус. Те-
перь ученики с комфортом до-
бираются до школы и домой. 
Да и родителям спокойнее.

Сергей ЕФРЕМОВ.

Залегощенский район

ТЕПЛО И КОМФОРТ 
В ПОБЕДНЕНСКОЙ ШКОЛЕ

Победненская основная общеобразовательная школа 

в последнее время стала объектом особого внимания.

Проект новой структуры 
мэр представил на рас-
смотрение депутатов, 

которые и утвердили ее едино-
гласно.

Итак, какие же изменения 
ждут орловскую мэрию? Во-
первых, упраздняется долж-
ность первого заместителя 

главы администрации. Теперь 
у мэра — пять замов, которые 
будут курировать соответст-
венно пять основных блоков 
администрации: жилищно-
коммунальный, экономиче-
ский, социальный, блок строи-
тельства, архитектуры и зем-
лепользования, а также блок 

аппарата главы администра-
ции.

Во-вторых, в структуре гор-
администрации появилось не-
сколько новых подразделений. 
Среди них, например, такие, 
как управление по обращени-
ям и жалобам, управление за-
конности, правопорядка и без-
опасности. Бывшее управле-
ние муниципального имуще-
ства и землепользования раз-
делили на два: одно будет за-
ниматься исключительно му-
ниципальным имуществом, 
второе — ведать землепользо-
ванием и строительством. То 
же самое произошло и с уп-
равлением по делам молоде-

жи, физкультуре, спорту и ту-
ризму. Особая роль отводится 
комитету по подготовке празд-
нования 450-летия города Ор-
ла. Именно эта структура бу-
дет заниматься разработкой 
всех юбилейных мероприятий. 
После их завершения, то есть 
после 5 августа 2016 года, ко-
митет прекратит свое сущест-
вование.

В-третьих, перемены про-
изойдут и на уровне районов. 
Как заявил глава города, сего-
дня главы районных админист-
раций не имеют достаточно 
полномочий, чтобы работать 
эффективно. А потому новая 
городская власть намерена 

эти полномочия расширить. 
Одновременно с этим ужесто-
чатся и требования к качеству 
работы управленцев. Для оцен-
ки эффективности деятельно-
сти чиновников в ближайшее 
время будет разработан спе-
циальный документ.

Наконец, новый мэр наме-
рен оптимизировать числен-
ность аппарата мэрии. По сло-
вам Виктора Сафьянова, необ-
х о д и м о  с о к р а т и т ь  с у м м у 
средств, которая до сего вре-
мени расходовалась на содер-
жание громоздкого и в опре-
деленной степени неповорот-
ливого механизма управления 
городом.

Главной интригой на сегод-
няшний день остается кадро-
вый состав новой структуры: 
кто войдет в пятерку замести-
телей мэра, кто возглавит уп-
равления, комитеты и отделы, 
пока не озвучивается. Единст-
венное, что сообщил депута-
там и журналистам Виктор Са-
фьянов, это то, что главными 
критериями для тех, кто пре-
тендует на места в кабинетах 
мэрии, станут серьезная про-
фессиональная подготовка 
и стремление работать в еди-
ной команде. Кто именно вой-
дет в эту команду, узнаем 
в ближайшее время.

Татьяна ФИЛЁВА.

Время собирать команду
«Настало время собирать камни» — так заявил 

Виктор Сафьянов на прошедшей в минувший 

четверг сессии горсовета — первой сессии 

после выборов мэра. Собирание камней, 

а точнее — новой команды мэрии, началось 

с изменения структуры городской 

администрации.

АКТУАЛЬНО

Банный день 
по записи

Какой русский не любит 

баню? Запах березовых 

веничков, лечебный 

пар — что может быть 

полезнее для здоровья 

и красоты? Однако 

для многих людей 

баня — это 

единственная 

возможность нормально 

помыться…

Недавно на телефон «горячей 
линии» в нашей редакции по-

ступил звонок о том, что в поселке 
Долгое уже второй год не работа-
ет баня. В районной администра-
ции жителям дают простой ответ: 
нет денег на ремонт.

Мы попытались выяснить, так 
ли это на самом деле. Связались 
с первым заместителем главы ад-
министрации района В.В. Короте-
евым и получили вот такой ответ: 
баня работает по субботам с 10 ут-
ра, стоимость часа — 30 рублей. 
Помещение бани отремонтирова-
но. Здесь созданы все условия, 
нет только бассейна. Однако 
для того, чтобы помыться, нужно 
сделать предварительный заказ, 
ведь топить баню впустую нет 
смысла: нерентабельно (стои-
мость услуг ЖКХ высока). А сделав 
предварительный заказ, можно 
приходить и спокойно мыться.

Может быть, жители Долгого 
просто не знают этого, уж очень 
давно здесь был последний посе-
титель!

А между тем первый замести-
тель главы района уверен, что по-
водов для беспокойства нет, да 
и вообще спрос на банные услуги 
невелик. Ежедневно сюда прихо-
дили 5—7 человек. Возникает 
вполне справедливый вопрос: 
а где же моются жители (их в по-
селке более 4 тысяч)? Вряд ли 
у всех есть удобства или имеются 
свои бани. Также в администрации 
района посетовали, что, дескать, 
люди хотят приходить в баню 
на целый день, оплатив всего 30 
рублей. Это нечестно. Однако ес-
ли в бане оплата почасовая, то, 
может, решить эту проблему не-
сложно? Человек, приходя более 
чем на час, платит больше.

С другой стороны, сегодня, ко-
нечно, бани не так актуальны, как 
десятилетия назад. Но наверняка 
не все ходят сюда только лишь ра-
ди отдыха, как утверждают район-
ные власти. А значит, бани необхо-
димы до того момента, пока их ус-
луги требуются даже нескольким 
жителям поселка.

Совершенно ясно, что сегодня 
баня — удовольствие дорогое 
и влетает районному бюджету 
в копеечку. Так в местном «Жил-
комхозе» нам сказали, что за каж-
дого посетителя бани здесь несут 
убытки, цены на одну помывку не-
способны окупить затраты, кото-
рые требуется сделать, чтобы ор-
ганизовать эту помывку. В район-
ном бюджете на эти цели средств 
нет.

К сожалению, Долгое не един-
ственный райцентр, где аналогич-
ным образом обстоят дела с бан-
ными днями. Сегодня банная от-
расль переживает кризис.

Но есть и такие районы, где по-
ка эту проблему удается решать.

Баня общего пользования в по-
селке Кромы работает без предва-
рительной записи по субботам. 
Стоимость полутора часов состав-
ляет 50 рублей. Кроме того, можно 
заказать отдельные номера, но это 
уже дороже и только по предвари-
тельному заказу.

— Конечно, содержать баню се-
годня нерентабельно, — отметила 
заместитель главы администра-
ции Кромского района по эконо-
мике К.П. Кулакова. — Услуги ЖКХ 
дороги. Но разве можно лишать 
людей одного из элементарных 
удобств?

Пожалуй, она права, негоже лю-
дям в 21-м веке мыться в корытах. 
Баня не роскошь, а средство гиги-
ены. И нельзя относиться к этому 
вопросу как к второстепенному.

С. АЛЕКСАНДРОВА.

Умело управляясь с пилой, 
В.Г. Гаврилюк обрезает 

крону одной, потом другой 
яблоньки. Соседний рядок де-
ревьев также, на первый 
взгляд, безжалостно опилива-
ет М.В. Большедонов.

— Эти сады не один год сто-
яли без ухода, — замечает бри-
г а д и р  о п и л о в щ и к о в 
Ю.В. Стойка, — у деревьев 
сильно повреждена многолет-
няя древесина. Вот и прихо-
дится вырезать все старые, 
подмерзшие и больные ветви, 
чтобы через год-другой под-
росшие вместо них молодые 
побеги радовали селян красо-
той и благоуханием весеннего 
цветения, а летом щедро ода-
ривали наливными яблочками.

Красиво говорит бригадир 
— так и встает перед глазами 
картинка цветущих яблоневых 
садов. Да вот беда: живы в па-
мяти воспоминания об этих 
же самых садах, еще про-
шлым летом стоявших почти 

безжизненными. Неужели им 
можно дать вторую жизнь?

—  М о ж н о ,  —  у в е р е н 
С.М. Носов, генеральный ди-
ректор ООО «Виннер» и ОАО 
«Нововолковский». — Но, к со-
жалению, восстановить пока 
удастся чуть больше 150 гекта-
ров, а когда-то яблоневые сады 
и ягодники здесь занимали 
площадь в 700 гектаров. Боль-
шая часть садов не обрабаты-
валась вообще почти двадцать 
лет, вот ее-то, увы, и придется 
выкорчевывать совсем. Но 
землю не бросим, обиходим, 
подготовим и будем разбивать 
уже новые сады.

— Не случайно мы остано-
вили свой выбор именно 
на нововолковских садах, — 
вносит дальнейшую ясность 
в этот вопрос Сергей Михай-
лович. — Оба наших предпри-
ятия мы создавали на базе 
обанкротившихся ликеро-
водочного завода «Ювенал» 
и бывшего ОАО «Нововолков-

ское», и первые, довольно 
уверенные, шаги к оживлению 
производства уже сделаны. 
П р е д п р и я т и я  р а б о т а ю т 
на территории района менее 
полугода, а за это время уже 
отремонтированы производ-
ственные корпуса бывшего 
завода, оцинкованным про-
филем перекрыта крыша, вос-
становлена не работавшая че-
тыре года котельная. В цехах, 
где сейчас полным ходом идет 
демонтаж старого оборудова-
ния, тепло и сухо. По-новому 
смонтированная система 
отопления позволяла рабо-

чим трудиться в комфортных 
условиях, даже когда за окном 
было минус тридцать.

А для того чтобы запустить 
перерабатывающее произ-
водство, не дожидаясь нового 
урожая, решено было зани-
маться не только садоводст-
вом, но и овощеводством, 
картофелем. К весенней по-
садке клубней с осени подго-
товлено 200 гектаров пашни, 
уже закуплен по полной по-
требности и посадочный ма-
териал как отечественной, так 
и голландской селекции. При-
обретена сельскохозяйствен-

ная техника, в том числе трак-
тор «Джон Дир» с прицепным 
инвентарем.

Для соблюдения севообо-
рота предприятиям необхо-
димо иметь не менее двух ты-
сяч гектаров сельскохозяйст-
венных угодий. Договоры 
на более чем 800 гектаров уже 
в стадии оформления.

На сегодняшний день в са-
дах опилено более девяти ты-
сяч деревьев, еще столько же 
надо успеть обрезать до на-
ступления тепла и весеннего 
сокодвижения.

Планов много, их реализа-
ция позволит вдохнуть новую 
жизнь в этот уголок мценской 
земли. Уже сегодня на обоих 
предприятиях трудятся около 
пятидесяти человек, их сред-
няя месячная зарплата со-
ставляет более десяти тысяч 
рублей. Весной коллектив 
увеличится до 80 человек. 
Здесь, как и в любом сельхоз-
производстве, на вес золота 
механизаторы и водители, ну 
и, конечно же, рабочие и спе-
циалисты по переработке.

Елена КУЛЬПИНА.

Мценский район.

На снимке: обрезку са-

дов ведут В.Г. Гаврилюк 

и М.В. Большедонов.

Фото автора.

ВЕСНЕ НАВСТРЕЧУ

Без малого три десятка рабочих, 

вооруженных бензопилами, ножовками, 

утопая чуть ли не по пояс в снегу, с первыми 

солнечными лучами спешат к яблоневым 

насаждениям. Жужжат пилы, сыплются 

опилки, а вокруг разносится тонкий запах 

свежей древесины.

Встреча представителей власти 
и талантливой молодежи из цен-
тральных областей России но-

сила неформальный характер и пре-
вратилась в живой разговор о пробле-
мах, наиболее волнующих молодых 
людей. Юноши и девушки в своих вы-
ступлениях затронули самые разные 
темы — трудоустройство, поддержка 
молодых специалистов, развитие 
физкультуры и спорта, деятельность 
общественных организаций, сохране-
ние и развитие русской национальной 
культуры и т. д.

При обсуждении вопроса о тру-
доустройстве представители вла-
сти подчеркнули, что в каждом ре-
гионе создается кадровый резерв, 
а замещение вакантных должно-
стей государственной службы бу-
дет осуществляться только на кон-
курсной основе. Такие конкурсы 

очень часто выигрывают именно 
молодые люди.

— Вы живете в потрясающее вре-
мя, — отметил А.Ю. Федоров. — Мо-
лодость — сегодня преимущество.

На встрече прозвучало предложе-
ние о принятии федерального закона 
«О поддержке молодых специали-
стов» с целью закрепления молодых 
кадров на местах.

Глава региона А.П. Козлов, отвечая 
на вопросы о развитии на Орловщине 
материально-технической базы 
для занятий физкультурой и спортом, 
напомнил, что в ближайшие годы 
в рамках программы «Подготовка 
к празднованию 450-летия г. Орла» бу-
дет проведена полная реконструкция 
стадиона имени В.И. Ленина за счет 
федерального, областного бюджетов 
и внебюджетных источников.

На встрече были обсуждены вопро-

сы развития добровольчества в моло-
дежной среде. В частности, отмеча-
лось, что волонтеры участвуют в таких 
полезных и нужных обществу делах, 
как донорство, восстановление хра-
мов, помощь ветеранам и пожилым 
людям. В этом большую роль играют 
молодежные общественные органи-
зации, такие, как пионерская органи-
зация «Орлята», «Патриоты Орловщи-
ны», и другие.

Участники встречи подчеркнули не-
обходимость и значимость конкурсов 
по отбору талантливой молодежи. 
И дело здесь не только и не столько 
в материальном вознаграждении, по-
лучаемом в виде грантов. Получение 
гранта — это не только признание ус-
пеха, но и стимул для дальнейшего 
самосовершенствования.

— Единственный актив, который 
у человека нельзя изъять, — сказал 

А.Ю. Федоров, — это его интеллекту-
альный потенциал, накапливаемый 
в течение всей жизни.

В заключение А.П. Козлов поблаго-
дарил молодых людей за приезд 
на орловскую землю, посоветовал им 
посетить литературные и историче-
ские места нашего края и пожелал 
приумножить свои таланты на пользу 
всему обществу.

А заместитель полномочного пред-
ставителя Президента РФ в ЦФО 
А.Ю. Федоров на прощание сказал: 
«Возможно, сегодня мы сидели за од-
ним столом с будущими лауреатами 
Нобелевской премии», — и выразил 
уверенность в том, что талантливый 
человек обязательно найдет себе при-
менение.

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

А.Ю. Федоров: «Молодость — 
сегодня преимущество»

В рамках молодежно-
го форума ЦФО в Орлов-

ском государственном 
аграрном университете 
прошла встреча замес-

тителя полномочного 
представителя Прези-

дента РФ в Центральном 
федеральном округе 

А.Ю. Федорова с лауре-
атами президентской 

премии для поддержки 
талантливой молодежи. 
В мероприятии приняли 

участие губернатор 
Орловской области, 

председатель прави-
тельства Орловской 

области А.П. Козлов, 
заместитель губернато-

ра и председателя 
правительства области  

И.Ю. Гармаш, федераль-
ный инспектор в Орлов-

ской области 
В.Е. Амелин, архиепи-

скоп Орловский и Ливен-
ский Пантелеимон, 

заместитель председа-
теля правительства 

области, руководитель 
блока социального 

развития В.В. Поляков, 
член Совета Федерации 

С.Е. Щеблыгин, мэр 
г. Орла В.В. Сафьянов, 

другие официальные 
лица.

ВСТРЕЧА

И зацветут сады…
Едва отступили морозы, как в нововолковских садах Мценского района закипела жизнь
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За содержание рекламы 
ответственность несет 
рекламодатель.
Цена свободная.

Поводом для проведения 
вечера стали сразу три 

знаменательные для театраль-
ной четы даты — 40 лет сов-
местной жизни, 40 лет на сце-
не и 20 лет работы на турге-
невской сцене. Главной содер-
жательной частью творческого 
вечера стал спектакль «Про-
щальный свет», посвящённый 

великому русскому поэту 
Ф.И. Тютчеву. В этом спектак-
ле Михаил Максимович играет 
нашего писателя-земляка, 
а Татьяна Евгеньевна — его 
жену Эрнестину. Кстати, в этом 
спектакле Т. Попова выступила 
ещё и как режиссёр.

И Попова, и Корнилов явля-
ются лауреатами областной 

Тургеневской премии, премии 
симпатий семьи Каменских. 
Их обоих отличают хорошая 
творческая жадность, желание 
и умение развиваться, экспе-
риментировать, искать новые 
яркие краски для своей сце-
нической палитры. Зрители 
хорошо помнят такие спектак-
ли с их участием, как «Дым», 

«Провинциалка», «Нахлеб-
ник», «Волки и овцы», «Дни на-
шей жизни», и многие другие.

В свой юбилейный вечер 
актёры получили массу при-
знательных слов и тёплых поз-
дравлений от коллег по твор-
ческому цеху, артистов из дру-
гих театров, орловского музея 
Леонида Андреева.

КУЛЬТУРНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

В Орловском 

государственном 

академическом 

театре 

им. И.С. Тургенева 

уже стало доброй 

традицией отмечать 

на сцене семейные 

юбилейные вечера. 

Семейных пар 

в театральных 

труппах не так много, 

но, как правило, это 

яркие, интересные, 

по-настоящему 

творческие дуэты. 

Таковыми являются 

и любимцы публики 

Татьяна Попова 

и Михаил Корнилов. 

Встреча с ними 

недавно состоялась 

на главной сцене 

тургеневского 

театра.

Театр на двоихТеатр на двоих
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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

О Б Л А С Т Н А Я  Г А З Е Т А

Издается с 22 марта 1917 года

ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

Организатор торгов — конкурсный управляющий ЗАО «За-
легощь-Сахар» (303560, Орловская обл, Залегощенский р-н, 
п. Залегощь, ул. М. Горького, 87-а) Соломатин В.И. (г. Орел, 
ул. МОПРа, 20, 2-й эт., e-mail: zalegosh_sahar@mail.ru — сообщает 
о проведении открытых торгов в форме аукциона по продаже иму-
щества ЗАО «Залегощь-Сахар». Предложения по цене имущества 
подаются в открытой форме.

Предмет торгов: Лот № 1. Права аренды земельных участков, 
недвижимое имущество, сооружения и движимое имущество, рас-
положенные по адресу: Орловская обл., Залегощенский р-н, п. За-
легощь, ул. М. Горького, 87-а:

Здание насосной станции 1-го подъема, общая площадь 28 кв. м, 
Здание насосной станции подъема свеклы, общая площадь 72,3 
кв. м, Здание проходной будки у здания завода, общая площадь 56 
кв. м, Здание ТП у мехмастерской, общая площадь 45,1 кв. м, Зда-
ние хлораторной оборотного водоснабжения, общая площадь 
196,1 кв. м, Здание склада сахара, с сушкой и упаковкой, общая 
площадь 4282,3 кв. м, Здание насосной промышленного водопро-
вода, общая площадь 68,3 кв. м, Здание склада брикетного жома, 
общая площадь 2702,6 кв. м, Здание склада материалов и свекло-
семян, общая площадь 1033,7 кв. м, Здание ТЭЦ, общая площадь 
4637,6 кв. м, Здание насосной станции 1-го подъема под артези-
анскую скважину, общая площадь 9 кв. м, Здание насосной стан-
ции транспортно-моечных вод, общая площадь 150,6 кв. м, Здание 
ТП у бурачной, общая площадь 87,5 кв. м, Здание пилорамы, об-
щая площадь 173,7 кв. м, Напорный трубопровод протяженностью 
1929 м.п., Напорный трубопровод на большие поля фильтрации 
протяженностью 2735 м.п., Пожарно-хозяйственный водопровод 
протяженностью 320 м.п., Главный гидротранспортер протяжен-
ностью 99,3 м.п., Промышленный водопровод протяженностью 
1803 м.п., Напорный трубопровод на бывшие поля фильтрации 
протяженностью 950 м.п., Напорный трубопровод на малые поля 
фильтрации протяженностью 2467 м.п., Канализация условно-
очистных вод протяженностью 365 м.п., Охладительные пруды, 
объем 15020 куб.м., Боровы протяженностью 152 м.п., Канализа-
ция производственной воды протяженностью 800 м.п., Секцион-
ный отстойник, объем 941 куб. м, Кагатное поле у территории заво-
да, общая площадь 9000 кв. м, Отстойник на больших полях филь-
трации, общая площадь 84000 кв. м, Автодороги внутри промпло-
щадки, общая площадь 7785 кв. м, Автодороги внешние, общая 
площадь 18900 кв. м, Внутренние железнодорожные пути протя-
женностью 3251,9 п.м., Железнодорожная бурачная 3-путевая, об-
щая площадь 1592,6 кв. м, Подъездные железнодорожные эстака-
ды протяженностью 53,4 м.п., Плотина на р. Неручи, объем 1200 
куб. м, Линия электропередач протяженностью 162 м.п., ЛЭП 
от РУТЭЦ к ТП 6 протяженностью 38 м.п., Галерея из ТЭЦ в главный 
корпус протяженностью 38 п.м., Эстакада пневмотранспорта про-
тяженностью 162 м.п., Мазутные резервуары, общая площадь 804 
кв. м, 4 шт., Дымовая труба, объем 876 куб. м, Оборотное водо-
снабжение, общая площадь 155 кв. м, Водозаборный колодец, об-
щая площадь 62,2 кв. м, ЛЭП освещения промышленного участка 
протяженностью 730 м.п., Право аренды земельного участка об-
щей площадью 391235 кв. м; категория земель — земли поселе-
ний; разрешенное использование — под промышленные предпри-
ятия; адрес: Орловская область, Залегощенский р-н, пгт. Зале-
гощь, ул. Горького, д. 87-а, Право аренды земельного участка об-
щей площадью 717167 кв. м; категория земель — земли поселе-
ний; разрешенное использование — под промышленные предпри-
ятия; адрес: Орловская область, Залегощенский р-н, пгт. Зале-
гощь, вблизи объездной автодороги., Право аренды земельного 
участка общей площадью 88672 кв. м; категория земель — земли 
поселений; разрешенное использование — под промышленные 
предприятия; адрес: Орловская область, Залегощенский р-н, пгт. 
Залегощь, вдоль автодороги на с. Казарь, Ловушка тяжелых при-
месей, Тракторный погрузчик ПТС-77, Тракторный погрузчик ПТС-
77, Тракторный погрузчик ПТС-77, Ботвоотделитель, БУМ к 65, 
М-25, БУМ, Питатель конвейерный, Силовой трансформатор, Ком-
пьютер, Электродвигатель, Электродвигатель, Сварочный аппа-
рат ВДН 1001 УЗ, Насос глубинный, Сварочный аппарат, Выключа-
тель, Электродвигатель ДП 70 кВт пост., Трактор ДТ-75, Комплект 
оборудования, Электродвигатель АМ 250 КВТ, 3000 об., Центрифу-
га ФПН-1251-Л-07 2001 г.

Дата и место проведения торгов: 2.04.2010 г., 14.00 моск. 
вр.: РФ, г. Орел, ул. МОПРа, 20, 2-й эт.

Начальная цена: Лот №1 — 20 232 280 руб. Торги проводятся 
на повышение. Шаг торгов — 10 % от предыдущей цены.

К участию в торгах допускаются юридические и физические лица, 
которые могут быть признаны покупателями в соответствии с зако-
нодательством РФ, своевременно подавшие заявку в соответствии 
со ст. 110 ФЗ «О несостоятельности (банкротстве)» на участие в тор-
гах с необходимыми документами и перечислившие задаток в раз-
мере 5 % от начальной цены лота на счет ЗАО «Залегощь-Сахар»: 
ИНН 5709003233, КПП 570901001, р/сч 40702810700000000440, в 
ЗАО АИКБ «Зенит Бизнес Банк»,  г.  Орел,  к/сч 30101810700000000719, 
БИК 045402719  до 31.03.2010 г. включительно.

Заявители представляют документы: выписку из ЕГРЮЛ или 
засвидетельствованную в нотар. порядке копию такой выписки (для 
юр. лиц); выписку из ЕГРИП или засвидетельствованную в нотар. 
порядке копию такой выписки (для ИП); копии документов, удосто-
веряющих личность (для физического лица); надлежащим образом 
заверенный перевод на русский язык документов о гос. регистра-
ции юр. лица или гос. регистрации физического лица в кач. ИП в со-
ответствии с законодательством соответствующего государства 
(для иностранного лица); документ, подтверждающий полномочия 
лица на осуществление действий от имени заявителя; удостоверен-
ную подписью заявителя опись представленных заявителем доку-
ментов, оригинал которой остается у организатора торгов.

Заявки принимаются по адресу: г. Орел, ул. МОПРа, 20, 2-й эт., 
тел.: 8 (4862) 45-13-38, 8-929-060-13-02 с 10 до 17 часов моск. вр. 
ежедневно, кроме воскресных и праздничных дней. С формой заяв-
ки на участие в торгах, составом документов, прилагаемых к заявке, 
и характеристиками предмета торгов, проектом договора купли-
продажи имущества можно ознакомиться по месту приема заявок.

Подведение итогов торгов проводится после их окончания 
в месте проведения и оформляется подписанием протокола о ре-
зультатах. Победителем признается участник, предложивший на-
иболее высокую цену. В течение пяти дней с даты подписания про-
токола конкурсный управляющий подписывает с победителем 
торгов договор купли-продажи. Победитель обязан уплатить цену 
продажи в течение 30 дней с даты подписания договора на расчет-
ный счет конкурсного производства, указанный в сообщении.

Проект договора о задатке:
_______________________, именуемый в дальнейшем «Сторона 1», 

и ЗАО «Залегощь-Сахар» в лице Соломатина В.И., действующего 
на основании реш. АС Орловской области № А48-2334/08-20б 
от 26.06.09 г., именуемое в дальнейшем «Сторона 2», заключили 
настоящий договор о нижеследующем:

1. Сторона 1 передает Стороне 2 задаток в сумме ______руб. 
в качестве обеспечения для участия в торгах и обязательств по оп-
лате имущества в случае признания ее победителем торгов иму-
щества ЗАО «Залегощь-Сахар» и заключения договора купли-про-
дажи такого имущества.

2. Задаток, упомянутый в п. 1 настоящего договора, является 
обязательным условием участия в торгах по продаже имущества 
ЗАО «Залегощь-Сахар».

3. Договор вступает в силу с даты его подписания и действует 
до даты подведения итогов торгов.

4. Задаток, упомянутый в п. 1 настоящего договора, зачитыва-
ется в сумму платежей, которую Сторона 1 должна уплатить Сто-
роне 2 в соответствии с договором купли-продажи имущества ЗАО 
«Залегощь-Сахар».

5. Если Сторона 1 не будет признана победителем торгов 
по продаже имущества ЗАО «Залегощь-Сахар», то Сторона 2 обя-
зуется возвратить задаток в полном размере в течение 5 рабочих 
дней с момента подведения результатов торгов.

6. Задаток не возвращается Стороне 1 в случае признания ее 
победителем торгов и отказа оплатить полную стоимость имуще-
ства в течение 30 дней с даты подписания договора купли-прода-
жи либо заключить договор купли-продажи имущества.

7. Во всем остальном стороны руководствуются нормами дей-
ствующего на территории РФ гражданского законодательства.

8. Настоящий договор составлен в 2 экземплярах: по 1 для каж-
дой из сторон.

Адреса, реквизиты и подписи сторон.

Областной, Орловский городской, Железнодорожный 
районный советы ветеранов (пенсионеров) войны, труда, Воо-
руженных сил и правоохранительных органов глубоко скорбят 
по поводу смерти Героя Социалистического Труда, ветерана 
Великой Отечественной войны

КОРОЛЕВОЙ
Клавдии Кирилловны

и выражают искренние соболезнования родным и близким 
покойной.

Областной, Орловский городской, Советский районный 
советы ветеранов (пенсионеров) войны, труда, Вооруженных 
сил и правоохранительных органов глубоко скорбят по поводу 
смерти участника Великой Отечественной войны

РОМАНЕНКО
Дмитрия Тимофеевича

и выражают искренние соболезнования родным и близким 
покойного.

Коллектив ОАО «Орелоблгаз» выражает глубокое соболез-
нование заместителю главного бухгалтера Ирине Михайловне 
Панюшкиной в связи со смертью ее матери.

—Эт о  и м я  и н т е р е с н о 
и уважаемо как среди 

молодёжи, так и людей зре-
лого возраста, — говорит 
один из организаторов твор-
ческого вечера Денис Капус-
тин. — Редко кто из творчес-
ких людей одинаково при-
влекателен своим творчест-

вом разным поколениям. 
Приезд Бориса Гребенщико-
ва станет по-настоящему яр-
ким культурным событием 
для орловцев. Плюс к тому, 
часть средств, вырученных 
от проекта, пойдёт на весен-
нюю уборку «Дворянского 
гнезда».

КРИМИНАЛ

Давний друг библиотека-
рей и читателей, Василий 

Михайлович, несмотря на со-
лидный возраст, полон энер-
гии и творческих сил. Его 
строки «и ждёт чего-то нового 
душа, неутолённой жаждою 
томится» можно считать жиз-
ненным и творческим кредо 

писателя. На вечере он рас-
сказал о знаменитых людях, 
побывавших на Орловщине, 
о своих ярких и незабываемых 
встречах, прочитал отрывки 
из своей новой поэмы «Учи-
тель», которая вот-вот будет 
завершена и увидит свет.

Д и р е к т о р  б и б л и о т е к и 
И.М. Симакова, а также биб-
лиотекари И.Н. Алексеева 
и Г.А. Казначеева подготовили 
содержательную выставку, 
посвящённую жизни и твор-
честву В.М. Катанова.

«Его произведения проник-
нуты большой и искренней 
любовью к Родине. Идущее 
от них тепло проникает в са-
мую душу», — таково общее 
мнение поклонников поэзии 
и прозы Василия Катанова.

Февральским вечером 
в милицию с заявлением об-
ратилась женщина. Она сооб-
щила, что стала жертвой ог-
рабления. Во дворе дома 
по улице Матвеева ее подсте-
рег неизвестный молодой че-
ловек. Он потребовал отдать 
сумочку, а для устрашения 
показал «розочку» — горлыш-
ко от стеклянной бутылки. Но 
женщина не выполнила тре-
бования злоумышленника. 
Вместо этого она решила 
позвонить мужу, который дол-
жен был ее встречать. Она от-
крыла сумочку в поисках мо-
бильного телефона. Но па-
рень, видимо, подумал, что 
прохожая хочет воспользо-
ваться газовым баллончиком. 
Не дожидаясь отпора, неза-
дачливый грабитель убежал.

Через день женщина, ра-

ботавшая продавцом в мага-
зине, узнала нападавшего 
в одном из покупателей. Она 
попросила сотрудников мага-
зина задержать злоумышлен-
ника до приезда милиционе-
ров. Молодого человека до-
ставили в УВД по городу Ор-
лу. В ходе допроса подозре-
ваемый свою вину признал 
полностью.

По данному факту следст-
венным управлением УВД 
по г. Орлу было возбуждено 
уголовное дело по статье 162 
УК РФ «Разбой». Сейчас за-
держанный находится в изо-
ляторе временного содержа-
н и я  и  с о т р у д н и ч а е т  с о 
следствием.

Дмитрий ДЕМИЧЕВ.

Пресс-служба УВД 

по Орловской области.

По данным следствия, с 
мая по июнь 2009 года обви-
няемый неоднократно совер-
шал изнасилование 13-лет-
ней дочки своей сожительни-
цы. Мать потерпевшей знала 
о происходящем, но молча-
ла, так как злоумышленник 
угрожал ей и ее дочери убийс-
твом. О происходящих в се-
мье злодеяниях девочка слу-
чайно рассказала соседке, 
которая и сообщила о пре-
ступных действиях обвиняе-
мого в правоохранительные 
органы. 

Следует отметить, что об-
виняемый ранее отбывал на-
казание в местах лишения 
свободы за изнасилование 
несовершеннолетней девоч-
ки.

В настоящее время уго-
ловное дело направлено в 
суд для рассмотрения по су-
ществу. 

Пресс-служба 

Следственного управления 

Следственного комитета 

при прокуратуре РФ 

по Орловской области.

«И ждёт чего-то «И ждёт чего-то 
нового душа»…нового душа»…

В отделе обслуживания Центральной 

библиотеки Орловского района прошла 

творческая встреча с орловским поэтом, 

писателем, краеведом Василием Катановым, 

которому в этом году исполняется 80 лет.

НЕБЛАГОПРИЯТНЫЕ ДНИ МАРТА:

3, 12, 15, 19, 23, 29.

17 марта в орловском театре «Свободное 

пространство» пройдёт творческий вечер 

известного певца, композитора, создателя 

и руководителя группы «Аквариум».

Борис Гребенщиков Борис Гребенщиков 
приедет в Орёлприедет в Орёл

Анжела САЗОНОВА.

В процессе рассмотрения 
уголовного дела в суде было 
установлено, что обвиняе-
мый, не имея умысла на убий-
ство, но желая причинить 
тяжкий вред здоровью потер-
певшей, ударил ее не менее 
трех раз по голове, после че-
го повалил на пол и продол-
жил избиение, нанося удары 
ногами по голове. От полу-
ченных телесных поврежде-
ний женщина скончалась. По-
водом для избиения послу-
жило то, что она якобы была 
причастна к пропаже денег 
обвиняемого в сумме 100 
рублей.

Приговором Мценского 
районного суда от 14.12.2009 г. 

обвиняемый признан винов-
ным в совершении преступ-
ления, предусмотренного ч.4 
ст.111 УК РФ (умышленное 
причинение тяжкого вреда 
здоровью, опасного для жиз-
ни человека,  повлекшее 
по неосторожности смерть 
потерпевшего), и ему назна-
чено наказание в виде 14 лет 
лишения свободы с отбыва-
нием срока в исправительной 
колонии строгого режима.

В настоящее время приго-
вор суда вступил в законную 
силу.

Пресс-служба 

прокуратуры 

Орловской области.

Убил за 100 рублей
17.07.2009 г. в ОГУ «Ивановский специальный 

дом-интернат для престарелых и инвалидов» 

был обнаружен труп содержащейся там 

гражданки со множественными телесными 

повреждениями. В процессе расследования 

уголовного дела было установлено, что смерть 

наступила в результате тяжкого вреда 

здоровью, который был причинён погибшей ее 

сожителем, ранее уже привлекавшимся 

к уголовной ответственности за совершение 

аналогичного преступления.

Незадачливый разбойник
В Советском районе города Орла молодой 

человек решил ограбить женщину, но до конца 

довести начатое деяние не смог.

Педофил предстанет перед судом
Свердловским межрайонным следственным 

отделом Следственного управления СКП РФ по 

Орловской области завершено расследование 

уголовного дела в отношении 46-летнего 

жителя Свердловского района, обвиняемого в 

совершении преступлений, предусмотренных 

п. «в» ч. 3 ст. 132, ч. 1 ст. 119 УК РФ 

(насильственные действия сексуального 

характера, совершенные в отношении лица, 

заведомо не достигшего четырнадцатилетнего 

возраста; угроза убийством или причинением 

тяжкого вреда здоровью). 

СОБОЛЕЗНОВАНИЯСОБОЛЕЗНОВАНИЯ

ТЕЛЕФОН  РЕКЛАМНОГО АГЕНТСТВА

76�20�34
НП «Редакция газеты 

«Орловская правда»
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Было разыграно восемь комплектов ме-
далей у мужчин и четыре — у женщин. 

Первенство собрало весьма сильный со-
став участников. 15 мастеров, 103 канди-
дата в мастера, 12 рукопашников первого 
разряда, многие из которых были победи-
телями и призерами не только своих фе-
деральных округов, но и первенств Рос-
сии, старались показать все свои лучшие 
навыки и умения в споре за медали. Бо-
роться спортсменам было за что. Всех 
призеров согласно регламенту турнира 
ожидало повышение в статусе — им при-
сваивалось звание мастера спорта Рос-
сии.

В непростых, а порой и жестких, ус-
ловиях конкуренции орловские руко-
пашники завоевали в этом первенстве 
две золотые и три серебряные медали.

Первое золото нашей команде принес 
воспитанник клуба «Атлант» Шамиль 
Джахбаров. На пути в финал орловец без 
проблем разобрался с представителями 
Липецка, Брянска и Владимира. В пое-
динке за золотую медаль Шамиль встре-
тился с опытным мастером из Тульской 
области Михаилом Поликарповым. Ша-
милю хватило всего пары минут боя из пя-
ти запланированных для того, чтобы от-
править соперника в нокаут.

Еще одним украшением турнира стал 
финальный бой между орловцем Маратом 

Магомедовым и ставропольцем Степаном 
Авдеевым. Имевший за 4 секунды до кон-
ца схватки преимущество Авдеев решил 
закрепить свой успех, но пропустил стре-
мительную контратаку Марата, в резуль-
тате которой орловец стал обладателем 
золотой медали.

Немного не хватило везения и мас-
терства для того, чтобы стать первыми, 
двум курсантам Академии ФСО Рос-
сии — мастеру спорта Ивану Шашкову 

и кандидату в мастера Роману Блинни-
кову.

Еще одно серебро в копилку орловской 
сборной принес «атлантовец» Баха Гаста-
миров.

В командном зачете первое место 
у мужчин заняли рукопашники из 

Орла. Второе — у их соперни-
ков из Брянска, третье — 

у команды из города Влади-
мира. У женщин в этом виде 
спорта первенствовали ру-
копашницы из Брянска, ос-
тавившие позади себя 
представительниц Курска 
и Ставрополя.

Специальным призом 
«За волю к победе», уч-

режденным СДЮШОР 
б о е в ы х  и с к у с с т в 

«Олимп», был на-
гражден М. Маго-

медов.
По резуль-

татам этого 
т у р н и р а 
т р е н е р -

ский штаб Федерации рукопашного боя 
ЦФО назвал кандидатов в сборную окру-
га для участия в Кубке России на призы 
Героя России генерал-майора А.А. Ро-
манова, который пройдет в марте этого 
года в Москве. Орловскую область 
на Кубке будут представлять Ш. Джахба-
ров, Р. Блинников, М. Магомедов и 
А. Кузнецов.

Игорь КОНЫЧЕВ.

Фото автора.

СПОРТ

Четверо орловцев будут «брать» Москву
Во Дворце спорта ОГФСО «Юность России» прошло первое 

первенство России по рукопашному бою среди молодежи. 

Побороться за награды турнира в Орел приехали 130 рукопашников 

из 22 регионов страны.
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